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426000 — столько росси-
ян умирает в год от 
алкоголизма.

Цифра недели
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…Как известно, государство намерено осво-
ить во Владивостоке в сжатые сроки 200 
млрд руб. Но практический подход к данно-
му вопросу не вызывает у приморцев ничего, 
кроме ехидства. 
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…В науке сознательное введение новой тер-
минологии взамен старой считается неэ-
тичным, поскольку затрудняет или дела-
ет невозможным восприятие новых резуль-
татов исследований.
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…Жизнь Льва Рохлина оборвалась на взлё-
те. Он был слишком неудобен и опасен, в его 
устранении были заинтересованы многие 
влиятельные лица. 
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На бюро краевого комитета партии

В субботу состоялось 
очередное бюро кра-

евого комитета КПРФ. По 
уже установившейся тра-
диции с информацией 
о выполнении ранее при-
нятых решений выступили 
секретари крайкома Вла-
димир Гришуков, Михаил 
Стихарёв, Геннадий Кули-
ков, заведующий орготде-
лом Анатолий Долгачев.

Затем был рассмотрен основ-
ной вопрос повестки дня — 
«О взаимодействии Владиво-
стокского местного отделения 
КПРФ с депутатами Думы города 

Владивостока». С информацией 
выступил первый секретарь го-
родского комитета партии, руко-
водитель фракции КПРФ в При-
морском Законодательном Со-
брании депутат Владимир Бес-
палов. Он отметил, что впервые 
на прошедших в декабре про-
шлого года парламентских вы-
борах в состав представительно-

го органа власти краевого цен-
тра было избрано четверо депу-
татов от КПРФ. Несмотря на то, 
что все руководящие должности 
на платной основе в самой Думе 
и ее постоянных комиссиях (ко-
митетах) захватили представите-
ли «Единой России», наши на-
родные избранники проводят 
большую работу по принятию 

нужных для города и его жителей 
законов и решений. Этому спо-
собствуют согласованные дей-
ствия депутатов от КПРФ, соз-
дание по их инициативе депутат-
ского объединения «Свободный 
Владивосток», в которое вошли 
восемь представителей различ-
ных оппозиционных партий.

Ответственность 
депутата от КПРФ

В прошедшее воскресе-
нье в Уссурийске состо-

ялась VIII отчётно-выборная 
конференция местного от-
деления КПРФ.

Делегатов конференции при-
ветствовали юные пионеры Уссу-
рийска, которые являются весо-
мой и активной силой в детском 

движении города. На счету пи-
онеров немало добрых дел. Пи-
онерская организация города — 
самая многочисленная в Примо-
рье. Так же, как и отряд комму-
нистов городского округа наибо-
лее многочисленный в краевой 
партийной организации. Здесь 
действуют 25 первичных пар-

тийных организаций. За период 
с апреля 2007 года по июнь 2008 
года в КПРФ принято 22 челове-
ка, в том числе 15 человек в воз-
расте до 30 лет. Наиболее актив-
но рос численный состав пар-
тийных организаций сельхоза-
кадемии, села Новоникольск, ул. 
Некрасова, Центральная (секре-

тари парторганизаций — Фролов 
Я.П., Ким М.М., Журавлев В.Л., 
Берестенко В.А.).

За отчётный период бюро 
и городской комитет партии уде-
ляли постоянное внимание укре-
плению партийной дисциплины, 
в том числе и по уплате взносов.

Идут отчёты и выборы

С боевым настроем

Уважаемые граждане 
Владивостока!

Уже пятый раз в этом году по-
вышаются цены на бензин и диз-
топливо. И дело тут не в макро-
экономических факторах, как 
любят неустанно повторять фе-
деральные политики. Государ-
ство в лице правительства вме-
сто того, чтобы сдерживать цены 
на внутреннем рынке, попросту 
лоббирует шкурные интересы 
нефтегазовых промышленников-
олигархов.

Теперь, накануне зимы, рез-
ко скакнули цены на мазут: с 7-8 
тысяч рублей за тонну до 15 ты-
сяч. И краевая администрация, 
чтобы не сорвать накопление то-
плива, внесла в Законодательное 
Собрание Приморья законопро-
ект о направлении 1млрд. 200 млн. 
рублей из бюджета края на возме-
щение разницы в цене теплоснаб-
жающим предприятиям — Прим-
теплоэнергия, ДЭК, ведомствен-
ным и муниципальным котельным. 
При этом дефицит бюджета вырос 
до предельного. А ведь эти деньги 
можно было бы направить на со-
циальные нужды!

На сессии 25 июня т.г. фракция 
КПРФ предложила депутатам об-
ратиться к президенту РФ, в пра-
вительство с тем, чтобы принять 
решительные меры по обузданию 
цен на дизтопливо и бензин в соот-
ветствии с доходами простых жи-
телей России. Наше предложе-
ние было принято, но... депутаты-
единороссы решили подготовить 
и рассмотреть это обращение не 
раньше середины сентября!

Товарищи! Уважаемые граж-
дане Владивостока! Рост цен на 
топливо, продукты питания, услу-
ги ЖКХ загоняют всех нас в дол-
говую яму, заставляют жить впро-
голодь. Хватит ждать милостей от 
власть имущих — пора объеди-
няться и выходить на акции про-
теста! Только массовый протест 
и сплочённость в борьбе за инте-
ресы трудящихся и малоимущих 
заставят власти прислушаться 
к нам и пойти навстречу.

Все на митинг 10 июля 
в 17.30 в сквер им.Суханова 
у здания Приморского теле-
видения и радио!

Владивостокский горком 
местного отделения КПРФ.

7 июля Верховный Суд 
начал рассмотре-

ние иска КПРФ о при-
знании результа-
тов выборов депута-
тов Государственной 
Думы пятого созыва 
недействительными.

По мнению коммунистов, 
они проходили с грубыми на-
рушениями и не соответство-
вали демократическим нор-
мам. Их итоги необходимо 
отменить так же, как и со-
ответствующее постановле-
ние Центризбиркома. Иск 

подписали Председатель 
ЦК КПРФ Г.А. Зюганов, пер-
вый заместитель Председа-
теля ЦК КПРФ И.И. Мель-
ников, заместитель Предсе-
дателя ЦК КПРФ В.И. Ка-
шин, секретари ЦК КПРФ 
В.Ф. Рашкин, В.Г. Соловьев 
и В.Д. Улас.

Рассмотрение иска прохо-
дит под председательством 
судьи Верховного Суда Ни-
колая Толчеева. Ответчиком 
выступает Центральная из-
бирательная комиссия.

Все на акцию протеста

Против произвола цен!

Не выборы — фарс

Не брезговали 
ничем
В Верховном Суде началось 
рассмотрение иска коммунистов об 
отмене результатов думских выборов
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Обращение к жителям краевого 
центра комитета Владивостокского 
местного отделения КПРФ



2 № 26 (371)

Во Владивостоке 
вооруженный мужчина 
захватил заложника

Во Владивостоке  в милицию посту-
пило сообщение о том, что вооружен-
ный гранатой РГД-5 и пистолетом «Валь-
тер» мужчина захватил в офисе управля-
ющей компании Ленинского района на 
улице Пологая заложника — директора 
предприятия.

На место происшествия срочно при-
были стражи порядка, а также вся ми-
лицейская верхушка края. 

В ходе напряженных переговоров 
мужчина угрожал взорвать гранату, но 
стражам порядка удалось его отговорить 
от необдуманного поступка. В конце — 
концов милиционеры убедили мужчину 
отпустить заложника и сдать оружие.

После того, как террорист положил 
на пол боевую гранату РГД-5, пистолет 
«Вальтер» и 7 патронов калибра 7.62, он 
был задержан и доставлен в РУВД. По 
данному факту возбуждено уголовное 
дело.

Без права на строительство
Департамент градостроительства При-

морского края направил обращение в ад-
министрацию Владивостока об отмене 
разрешения на строительство здания по 
адресу Светланская, 56. Также в прокура-
туру направлено обращение о сносе не-
законно построенного здания. Как сооб-
щил заместитель руководителя департа-
мента Александр Коваль, строительство 
на Светланской ведётся незаконно: разре-
шение было выдано только на реконструк-
цию. Кроме того, возводящееся в истори-
ческом центре города здание не гармони-
рует с его архитектурным обликом.

Ещё один объект в историческом цен-
тре Владивостока, строительство кото-
рого вызывает общественный резонанс, 
расположен на улице Лазо, 6. Это офис-
ное многоэтажное здание. Департамент 
приступил к проверке этого сооружения, 
в том числе — разрешительных докумен-
тов на него.

Арбитражный суд Приморского края 
принял решение о привлечении к адми-
нистративной ответственности компании, 
ведущей строительство по адресу Запо-
рожская, 77. Работы на объекте оста-
новлены. Как установил суд, они велись 
без положительного заключения госу-
дарственной экспертизы и без утверж-
дённой проектной документации.

В Москве жгут машины, 
у нас — магазины

Утром в понедельник во Владивосто-
ке горел торговый центр на ул. Фаде-
ева, 30-б, в помещениях которого рас-
полагаются компании «Мебельград» 
и «Эльдорадо».

Как сообщили в пресс-службе управле-
ния ГО МЧС России по Приморскому краю, 
сигнал на пульт пожарной службы посту-
пил от проезжавшего мимо жителя горо-
да. Пожару был присвоен второй номер 
сложности, к месту вызова прибыло 13 по-
жарных автомобилей и машин спецтехни-
ки. Открытого воспламенения не наблюда-
лось, но была большая задымленность от 
тления мебели. Общая площадь составила 
около тысячи квадратных метров.

В настоящее время устанавливает-
ся ущерб, который понесла компания 
«Мебельград» в результате возгорания. 
Предположительная причина возгора-
ния — поджог. В настоящее время про-
водится проверка. Большой интерес вы-
звал и тот факт, что в здании находились 
охранники, но ни один из них не сообщил 
о возгорании.

Отметим, что это уже не первый слу-
чай, когда в торговых центрах регистри-
руют пожары. В последний месяц — пол-
тора горели «Три пальмы» в районе про-
спекта 100-летия Владивостоку и «Бачу-
рин» на Баляева.

Куда идёшь, 
Приморье?

Не выборы — фарс

На первом заседании было отклонено ходатай-
ство представителей компартии о вызове в каче-
стве свидетеля члена ЦИК с решающим голосом 
Евгения Колюшина, а ходатайство о вызове в ка-
честве свидетелей ряда членов участковых изби-
рательных комиссий и наблюдателей от КПРФ 
признано судом преждевременным. В то же вре-
мя, не удалась попытка уполномоченных Центриз-
биркома снять иск с рассмотрения по формаль-
ному поводу.

После изложения судьей существа дела, слово 
было предоставлено заявителям.

Геннадий Зюганов в своем выступлении подчер-
кнул, что выборы — это, прежде всего, соревно-
вание программ. Людям должно быть предостав-
лено право сравнивать и оценивать позиции кан-
дидатов. Коммунисты подготовили программу «20 
шагов к достойной жизни каждого человека» и 11 
отраслевых программ, авторами которых стали ве-
дущие специалисты в каждой области, такие, как 
Нобелевский лауреат Жорес Алферов, руково-
дитель Госплана СССР Юрий Маслюков, депу-
таты Государственной Думы Нина Останина и Та-
мара Плетнева, председатель Агропромышленно-
го союза России Николай Харитонов. Однако из-
за того, что КПРФ не было предоставлено равно-
го доступа в СМИ, особенно на телевидение, не 
удалось в полной мере донести свою позицию до 
избирателей. К тому же «Единая Россия» укло-
нилась от дебатов по ключевым проблемам жизни 
страны. Что касается самой избирательной кам-
пании, то она проходила с тотальными нарушени-
ями. По мнению Геннадия Андреевича, такие вы-
боры не только не ведут к стабилизации в обще-
стве, но и порождают экстремизм.

Иван Мельников отметил, что если будет при-
нято решение об отмене результатов выборов, оно 
только повысит авторитет нашей страны в мире. 
То, что происходило, иначе как фарсом назвать 
нельзя. Даже в информационных сюжетах на те-
левидении имела место скрытая агитация в поль-
зу «партии власти», а упоминания о КПРФ носи-
ли в лучшем случае нейтральный, а, как правило, 
негативный характер. Естественно, скрытая ре-
клама не оплачивалась из избирательного фонда 
«Единой России». Что касается информационно-
го перекоса, то «партия власти» в целом получа-
ла от 40 до 70% эфирного времени. Об этом сви-
детельствуют данные мониторинга центра «Ме-
диалогия», Союза журналистов России и незави-
симых наблюдателей.

Владимир Кашин назвал деятельность органов 
власти и избирательных комиссий разного уров-
ня «соревнованием беспредельщиков». Для того, 
чтобы получить нужный результат, не брезговали 
ничем. Последствия подчас бывали трагическими. 
В Башкирии один из глав поселковых администра-
ций, будучи не в силах выдерживать давление рай-
онного руководства, покончил с собой. В Амурской 
области и Дагестане к кандидатам из списка КПРФ 
применялся подкуп и шантаж. По мнению Влади-
мира Кашина, проявленный в ходе выборов право-
вой нигилизм порождает у граждан неверие в за-
кон и судебную власть. Фактически, сейчас речь 
идет о самом существовании нашей державы.

Множество примеров беззакония привел в сво-
ем выступлении Валерий Рашкин. Массовые нару-

шения происходили в Иркутской, Орловской, Улья-
новской, Астраханской, Тюменской, Волгоградской, 
Московской, Ростовской областях, в Приморском 
крае, республиках Дагестан, Башкортостан, Та-
тарстан, Марий Эл, Мордовия и ряде других реги-
онов. Их спектр широк — от подкупа избирателей 
и фальсификация протоколов комиссий до выпу-
ска фальшивых агитационных материалов, как слу-
чилось в Самарской области, где распространялся 
тираж клеветнической газеты «Настоящая прав-
да». Особенно многочисленными были нарушения 
в Кемеровской области, где в массовом порядке ми-
лиция проводила задержания коммунистов. Там же 
депутата Госдумы от КПРФ Нину Останину лиша-
ли возможности встречаться с избирателями, а ее 
приемные в Кемерово, Гурьевске и Прокопьевске 
были закрыты.

Первый секретарь МГК КПРФ Владимир 
Улас остановился на тех нарушениях, которые 
были допущены в столице. В частности, в Северо-
Восточном округе наблюдателям и членам участ-
ковых избирательных комиссий от КПРФ не вы-
давали протоколы, пока они не будут согласова-
ны с ТИКом. Процент явки подгонялся под заранее 
заданные цифры. Так, на 150 участках явка соста-
вила 100%. Были нередки случаи, когда предста-
вителей КПРФ удаляли из помещения для голосо-
вания при помощи милиции. Поскольку Центриз-
бирком и судебные органы не реагировали на дан-
ные факты, чиновники почувствовали свою безна-
казанность, и количество нарушений в ходе прези-
дентской кампании увеличилось в разы.

Руководитель юридической службы КПРФ Ва-
дим Соловьев отметил, что коммунисты подавали 
многочисленные жалобы в Центризбирком, од-
нако они оставались без ответа. От чиновников 
ЦИКа приходили отписки, не имеющие юриди-
ческой силы. Между тем по закону жалобы под-
лежат обязательному рассмотрению. Несмотря 
на то, что Верховный Суд отказался рассматри-
вать раздел иска, касающийся бездействия Цен-
тризбиркома, коммунисты намерены продолжать 
борьбу на этом направлении. Вадим Соловьев так-
же подчеркнул, что если нарушаются права КПРФ 

как политической партии, то нарушаются права 
и всех кандидатов, представленных в списке, при-
чем это нарушение не прекращается с подведени-
ем итогов выборов.

Рассмотрение иска КПРФ в Верховном Суде 
продолжается. По прогнозам коммунистов, оно 
продлится не меньше недели.

Руслан Тхагушев.
Пресс-служба ЦК КПРФ — kprf.ru.

Против фальсификации
7 июля, в день начала рассмотрения иска комму-

нистов в Верховном Суде об отмене думских выбо-
ров, по всей России мощной волной прокатились 
акции протеста против фальсификации выборов, 
против явного перекоса агитационной кампании 
в СМИ, особенно на государственных телерадио-
вещательных каналов, в пользу «Единой России». 
Ростов, Новосибирск, Южно-Сахалинск... Акция 
протеста состоялась и во Владивостоке в сквере 
у памятника Константину Суханову прямо напро-
тив здания Приморского телевидения и радио.

Проходила она в форме встречи депутатов 
с населением.

Первый секретарь Комитета Владивостокского 
местного отделения КПРФ, депутат Законодатель-
ного Собрания Приморского края Владимир Бес-
палов, член бюро Приморского крайкома КПРФ, 
депутат Думы Владивостока Анатолий Долгачев 
и другие коммунисты раздавали прохожим листовки 
с приглашением на митинг, который будет проведён 
10 июля в краевом центре, отвечали на многочис-
ленные вопросы граждан, рассказывали им о фак-
тах многочисленных нарушений в избирательных 
кампаниях в Приморском крае.

Доказательства коммунистов о выявленных 
нарушениях закона и фальсификациях изложены 
на 125 страницах, и дополнены 23 папками доку-
ментов, насчитывающих более 2500 страниц, об-
щим весом более 30 кг. Более двухсот свидетелей 
и экспертов коммунисты планируют вызвать на за-
седания Верховного Суда. Компартия располагает 
доказательством того, что «Единая Россия» неза-
конно получила около 200 000 голосов.

Не брезговали ничем
В Верховном Суде началось рассмотрение иска 
коммунистов об отмене результатов думских выборов

Окончание. Начало на стр. 1

Официально
Главе Артемовского городского округа

Новикову В.М.
Владимир Михайлович!
25 июня т.г. на центральной площади горо-

да был произведен демонтаж памятника В.И. 
Ленину.

Вам хорошо известна позиция местного отде-
ления КПРФ и общественности о сохранении па-
мятника на прежнем месте или об осуществле-
нии его переноса в согласованное место, с учетом 
ранее переданных Вам предложений от коммуни-
стов города. Мы давали Вам согласие на пере-
нос памятника и его установку непосредственно 
перед главным входом в ДК или рядом с ним. Вы 
твердо обещали учесть мнение коммунистов, ве-
теранов города и осуществить перенос памятни-
ка только после изготовления капитального фун-
дамента для подиума, постамента и скульптуры, 
согласно разработанного проекта. К сожалению, 
Ваши подчиненные явно перестарались, подвели 
Вас и не выполнили Ваших указаний.

Памятник был почему-то спешно демонтиро-
ван и перевезен к ДК, без предварительного изго-

товления капитального фундамента на новом ме-
сте, без соответствующего наведения порядка на 
территории, прилегающей к памятнику. Мы выра-
жаем свою озабоченность в связи с тем, что сде-
ланная наспех, с нарушением строительных норм, 
неармированная, посаженная прямо на грунт 30-
сантиметровая «нашлепка», под воздействием 
грунтовых вод и температур, быстро выйдет из 
строя и памятник станет угрозой для безопасно-
сти людей. Налицо грубое отступление от проекта 
и 240 тысяч рублей, выброшенных на ветер. 

Несоответствие геометрических размеров 
скульптуры и построенного непосредственно на 
грунте «подиума» значительно ухудшило архи-
тектурную композицию. К тому же во время не-
аккуратного производства работ нанесены мно-
гочисленные повреждения постаменту, постра-
дала и скульптура В.И. Ленина. Сборка основа-
ния и постамента с надписью ЛЕНИН выполне-

на небрежно, не по уровню, с отклонением от 
вертикали, с нарушением строительных норм 
и правил.

Артемовская партийная организация от име-
ни коммунистов, ветеранов войны и труда, об-
щественности города выражает Вам свой реши-
тельный протест и требует принять незамедли-
тельные меры по обеспечению сохранности па-
мятника, должной реставрации и его установки 
в центре пешеходной зоны, непосредственно пе-
ред главным входом в ДК. Коммунисты оставля-
ют за собой право на правдивое информирование 
населения города, вышестоящих властных струк-
тур и привлечение широких слоев общественно-
сти к проведению протестных действий.

С уважением,
Первый секретарь горкома

Артемовского местного отделения КПРФ
В. Ламихин.

Открытое письмо
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На бюро краевого комитета партии

Идут отчёты и выборы

За исключением ЛДПР и от-
межевавшихся позднее неко-
торых выдвиженцев от «Спра-
ведливой России», представших 
перед избирателями в своем ис-
тинном обличии прислужников 
антинародного режима. Поя-
вилась реальная возможность 
существенно влиять на работу 
Думы, формирование повестки 
дня и принятие решений.

С первых заседаний, подчер-
кнул выступающий, сложилась 
практика обсуждения повесток 
и голосования по принципиаль-
ным вопросам при координации 
этих действий депутатами Ген-
надием Турмовым, Юрием Ви-
циенко и руководством горко-
ма партии. Особенно это каса-
ется взаимоотношений с город-
ской исполнительной и законо-
дательной властью по вопросам 
исполнения и корректировки 
бюджета, обеспечения работы 
всех служб, отвечающих за жиз-
недеятельность города, его эко-
номическое и социальное разви-
тие. В результате удалось при-
остановить незаконное строи-
тельство в исторической части 

Владивостока — на привокзаль-
ной площади, в сквере у памят-
ника В.И.Ленину, а также в ряде 
жилых микрорайонов. Большую 
дискуссию вызвало обсужде-
ние вопроса о пассажирском 
обслуживании горожан после 
того, как владельцы автобусов 
и маршруток наотрез отказа-
лись от перевозки льготных ка-
тегорий граждан. Под давлением 

их угроз и требований депутаты-
единороссы едва не пошли на 
прямое нарушение федераль-
ного законодательства, пред-
ложив открыть персональные 
счета льготников, существенно 
ограничивающие их права. Толь-
ко твердая позиция представите-
лей КПРФ, предложивших при 
заключении договоров с руково-
дителями транспортных органи-
заций включать в них обязатель-
ства по мерам социальной ответ-

ственности перевозчиков, не по-
зволила принять скоропалитель-
ного решения.

Есть немало и других приме-
ров влияния коммунистов и их 
сторонников на работу городско-
го парламента. В частности, по-
мощниками депутатов от КПРФ 
стали двое коммунистов и чет-
веро комсомольцев. При под-
держке депутата Геннадия Тур-

мова решен вопрос об открытии 
в Пушкинском театре приемной 
депутатов, избранных от Комму-
нистической партии в органы за-
конодательной власти города 
и края. Вопрос повышения эф-
фективности работы народных 
избранников рассматривался 
в июне на заседании бюро гор-
кома партии. А на пленуме мест-
ного отделения КПРФ были за-
слушаны отчеты депутатов-
коммунистов Юрия Вициенко 

и Анатолия Долгачева. Все это 
в комплексе позволяет говорить 
о существенном прорыве город-
ской партийной организации на 
законодательном поле.

В обсуждении этого вопро-
са приняли участие секретари 
Комитета Приморского крае-
вого отделения КПРФ Влади-
мир Гришуков и Геннадий Ку-
ликов. Было отмечено, что со-

стоявшийся в конце июня ХIV 
Пленум Центрального Комите-
та партии обратил особое вни-
мание на деятельность коммуни-
стов и их сторонников в законо-
дательных органах власти всех 
уровней. Депутатская трибуна, 
встречи с избирателями, про-
ведение по инициативе фрак-
ций КПРФ парламентских слу-
шаний и круглых столов по са-
мым острым, актуальным про-
блемам жизни являются лучшим 

средством укрепления авторите-
та партии и привлечения на свою 
сторону большинства населения. 
Однако этот важнейший ресурс 
не всегда используется достаточ-
но эффективно и с той отдачей, 
которой от него ждут. Необходи-
мо, чтобы каждый наш выдвиже-
нец в структуры власти осозна-
вал возложенную на него высо-
кую ответственность и делал все 
для того, чтобы люди поверили 
нам, пошли за нами, чтобы при-
нимаемые нашими депутатами 
решения воплощались в реаль-
ные дела и служили делу восста-
новления социализма и народов-
ластия в стране.

В постановлении, принятом 
по этому вопросу, бюро реко-
мендовало местным отделе-
ниям партии обобщить и ис-
пользовать у себя опыт вла-
дивостокских коммунистов по 
эффективной работе обще-
ственной приемной депутатов 
от КПРФ, а самим избранни-
кам — чаще принимать уча-
стие в общепартийных город-
ских и краевых акциях и меро-
приятиях, в выстраивании де-
путатской вертикали между го-

родской Думой, краевым Зако-
нодательным Собранием и Го-
сударственной Думой Россий-
ской Федерации.

О развитии в крае пионер-
ского движения проинформи-
ровал собравшихся первый се-
кретарь Приморского отделе-
ния Союза коммунистической 
молодежи РФ Павел Ашихмин, 
который отметил, что, несмо-
тря на активную работу в этом 
направлении в ряде городов 
и районов, региональная пи-
онерская организация до сих 
пор не имеет правового стату-
са. В этой связи в постановле-
нии было предложено подгото-
вить ее Устав и созвать в ноя-
бре краевую пионерскую кон-
ференцию (слет).

Члены бюро обсудили так-
же вопрос о деятельности Ки-
ровского местного отделения 
КПРФ, отметив как положи-
тельные ее моменты, так и не-
достатки и согласившись с мне-
нием проверяющего Анатолия 
Дружинина оказать местным 
коммунистам организационную 
и методическую помощь в про-
ведении протестных акций.

Ответственность 
депутата от КПРФ

Сумма членских взносов ра-
стёт из года в год. Однако есть пар-
торганизации, которые уклоня-
ются от регулярного сбора взно-
сов. В их числе ул. Дзержинско-
го, ул.Пушкина, Междуречье, ул. 
Пархоменко, ул.Комсомольская. 
Все эти факты привёл в отчётном 
докладе горкома партии его пер-
вый секретарь Анатолий Хари-
тонов, который подчеркнул, что 
им были даны соответствующие 
оценки на заседаниях бюро город-
ского комитета как фактам грубо-
го нарушения уставных требова-
ний. Городскому комитету, бюро, 
секретарям первичных отделений 
необходимо срочно навести по-
рядок в уплате членских взносов, 
продолжить активную работу по 
сбору добровольных пожертвова-
ний среди коммунистов и сторон-
ников КПРФ.

В Уссурийской парторгани-
зации за год проведено 3 пар-
тийных конференции, 6 пле-
нумов горкома, 19 заседаний 
бюро, на которых рассмотре-
но 114 актуальных вопросов 

организационно-партийной 
и идеологической работы.

В практику работы бюро, от-
метил Анатолий Харитонов, во-
шло заслушивание отчётов чле-
нов выборного актива о выпол-
нении партийных поручений. Так, 
за прошедший период отчита-
лись все 10 членов бюро горко-
ма партии.

Анатолий Харитонов проана-
лизировал ход отчётно-выборных 
собраний. На них, как заявил до-
кладчик, присутствовало 85 % 
коммунистов, выступил каждый 
второй партиец. Было внесено 35 
критических замечаний и предло-
жений по разнообразным аспек-
там деятельности городской ор-
ганизации КПРФ, коммунисты 
в целом одобрили проект новой 
редакции Программы КПРФ. 
Вместе с тем обратили внима-
ние на расплывчатость некото-
рых формулировок и положе-
ний этого важнейшего партий-
ного документа.

Касаясь идеологической ра-
боты за отчётный период, Ана-
толий Харитонов особо отме-

тил, что в этот сложное для стра-
ны время неумолимо возраста-
ет ответственность коммунистов 
за каждое слово, за каждый по-
ступок, за каждые действия.Се-
годня, как никогда, нужен чест-
ный ответ на вопрос о левой пер-
спективе. И здесь важна научная, 
взвешенная идеология.

Горком КПРФ, заявил пер-
вый секретарь Комитета Уссу-
рийского местного отделения 
партии, выполняет большой 
объём работы по организации 
агитационно-массовой деятель-
ности, протестных акций, учёбы 
идеологического актива и секре-
тарей первичек.

На территории округа толь-
ко за последний год распростра-
нено более 140 тысяч экземпля-
ров газет «Правда», «Совет-
ская Россия», «Правда Примо-
рья». Активно распространя-
лись также листовки на злобод-
невные темы, стикеры с партий-
ной тематикой.

Вместе с тем подписка на 
партийные издания остаётся на 
низком уровне. Нередко партий-

ные газеты выписывают беспар-
тийные, а коммунисты остают-
ся в стороне. В связи с решени-
ем бюро крайкома КПРФ го-
родскому комитету партии, его 
бюро предстоит обратить особое 
внимание на подписку. В частно-
сти, газету «Правда Приморья» 
нам предложено выписывать по 
формуле «1+2». То есть, каж-
дый коммунист обязан подпи-
саться сам и подписать на газе-
ту ещё двух человек.

Докладчик подробно проана-
лизировал деятельность горкома 
КПРФ по оказанию помощи го-
родской организации СКМ, пи-
онерской организации, по взаи-
модействию с членами профсо-
юза, ветеранами. Особо оста-
новился на том, как действова-
ли коммунисты и их сторонни-
ки в ходе выборных кампаний. 
Подчеркнул, что в марте 2009 
года предстоят выборы главы 
Уссурийского городского окру-
га и Думы, и коммунисты непре-
менно примут в них участие. Тут 

важно убедить избирателей, что 
сегодня в мире ведут борьбу две 
политические силы, представля-
ющие капитализм и социализм. 
В нашей стране — это партия 
власти «Единая Россия» и Ком-
мунистическая партия. Первый 
путь и первая политическая сила 

— это путь в тупик и гибель для 
России. Второй путь и вторая 
политическая сила — это воз-
рождение нашего великого госу-
дарства, это мир и достаток для 
людей труда, это достойное бу-
дущее наших детей и внуков, это 
спокойная старость наших вете-
ранов. И здесь возлагается вели-
кая миссия на коммунистов и их 
сторонников — доказать людям 
все преимущества социалисти-
ческого строя, завоевать их до-
верие и победить на выборах.

В заключение Анатолий Ха-
ритонов поставил перед деле-
гатами задачи на ближайший 
период.

Затем с отчётным докла-
дом о работе контрольно-
ревизионной комиссии город-
ской парторганизации за про-

шедший период выступила её 
председатель Люся Коломе-
ец, которая охарактеризова-
ла деятельность каждого члена 
комиссии.

В ходе развернувшейся дис-
куссии по отчётным докладам 
выступили делегаты конфе-
ренции Виктор Ионенко, Иван 
Тюрищев, Михаил Цимер-
ман, Владимир Редькин, Алек-
сандр Плахин, Юрий Королёв, 
Алексей Щур, Николай Негода, 
Юлия Данильченко, Владимир 
Воробьёв.

Выступающие дали анализ 
социально-экономического со-
стояния России, Приморского 
края, Уссурийского городско-
го округа, подняли многие про-
блемы деятельности комитета 
и его бюро, первичных органи-
заций, отдельных коммунистов. 
Вносили предложения в про-
ект новой редакции Програм-
мы КПРФ и предлагали меры 
по улучшению работы комите-
та с молодыми коммунистами. 
Боевой настрой делегатов по-
зволил выработать решитель-
ные шаги в активизации работы 
городской парторганизации, на-
целить коммунистов на конкрет-
ные дела. Конференция приняла 
развёрнутое постановление.

В работе конференции при-
няли участие и выступили с ре-
чами член Центрального Коми-
тета КПРФ, первый секретарь 
Комитета Приморского крае-
вого отделения КПРФ, совет-
ник Председателя ЦК КПРФ 
Владимир Гришуков, кандидат 
в члены ЦК КПРФ, первый се-
кретарь Комитета Приморского 
отделения Союза Коммунисти-
ческой молодёжи Павел Аших-
мин, второй секретарь Дальне-
реченского горкома и райкома 
КПРФ Геннадий Белодед.

В своём выступлении Влади-
мир Гришуков дал развёрнутый 
анализ социально-экономической 
ситуации в стране и Приморском 
крае, подчеркнул, что антинарод-
ный режим не способен решить 
ни одну больную проблему наше-
го общества, где создаются бла-
гоприятные условия только оли-
гархам и приближённым к власти 
группам. Интересы же простого 
народа остаются на обочине вни-
мания власти. Растёт обнищание 
людей, растут цены на продукты, 
услуги ЖКХ, топливо... В этих 

условиях будущего у России про-
сто нет. Только смена курса, толь-
ко возрождение социализма даст 
людям шанс на достойную жизнь. 
Владимир Гришуков дал высокую 
оценку деятельности Уссурий-
ского городского комитета пар-
тии, поставил перед ним зада-
чи. В первую очередь связанные 
с ростом рядов КПРФ за счёт мо-
лодых людей, которым небез-
различна судьба Родины и кото-
рые хотят изменить жизнь людей 
к лучшему. Необходимо усилить 
влияние коммунистов в решении 
повседневных забот горожан, что 
позволит наращивать авторитет 
парторганизации, шире исполь-
зовать партийные издания в деле 
просвещения масс, организации 
их на протестные действия.

В работе конференции так-
же принял участие второй се-
кретарь Комитета ПКО КПРФ 
Михаил Стихарёв.

Конференция прошла на 
высоком организационном 
и идеологическом уровне, ра-
боту комитета за отчётный пе-
риод делегаты оценили как 
удовлетворительную.

Избран состав контрольно-
ревизионной комиссии город-
ской парторганизации в соста-
ве 5 человек.

* * *
Состоялся I пленум Уссурий-

ского городского местного отде-
ления КПРФ, рассмотревший ор-
ганизационные вопросы. Первым 
секретарём городского комитета 
партии и членом бюро единоглас-
но избран Анатолий Харитонов. 
Избрано бюро в составе 10 чело-
век. Вторым секретарём избрана 
Тамара Проценко, секретарём 

— Владимир Воробьёв. Заве-
дующим отделом оргпартработы 
утверждён Евгений Черкес, заве-
дующим идеологическим отделом 

— Виктор Ионенко.

* * *
Состоялось организаци-

онное заседание контрольно-
ревизионной комиссии Уссу-
рийского местного отделения 
КПРФ.

Председателем контрольно-
ревизионной комиссии гор-
кома партии избрана Люся 
Коломеец.

Юрий Егоров.
Фото автора.

С боевым настроем

Окончание. Начало на стр. 1

Окончание. Начало на стр. 1
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Задержан преступник, совершавший 
убийства В Якутске убийца охранника ма-
газина «Северный экспресс» был задер-
жан следственными органами через три 
дня после дерзкого и жестокого нападе-
ния на торговое предприятие. Об этом 
сообщает портал Саха-новости.

В ночь с 26 на 27 июня, когда весь 
Якутск был захвачен предстоящим мат-
чем между Россией и Испанией, в поме-
щение магазина «Северный экспресс» 
зашел молодой мужчина и застрелил 
охранника. После этого убийца попы-
тался завладеть денежными средства-
ми из кассы магазина, но это ему не 
удалось.

Уже установлено, что этот же моло-
дой человек ранее, в ночь на 22 июня 
(когда вся страна болела за российскую 
команду в матче Россия-Голландия), 
зашел в продуктовый магазин по ул. 
Дзержинского и убил продавщицу, по-
сле чего завладел деньгами из кассы 
магазина.

По всей видимости, мужчина рассчи-
тывал на то, что риск появления неожи-
данных свидетелей в дни трансляции фут-
больных матчей сводится к минимуму.

Хотим город 
Абрамович, однако

Как заявила первый зампред Чукот-
ской областной думы Валентина Руд-
ченко, жители Чукотского автономного 
округа (ЧАО) хотят назвать улицу или го-
род в честь бывшего губернатора Рома-
на Абрамовича, сообщает газета «Но-
вые известия».

При этом для поддержки этой идеи 
должны быть внесены конкретные пред-
ложения. Напомним, 3 июля президент 
России Дмитрий Медведев досрочно пре-
кратил полномочия Романа Абрамовича 
на посту губернатора Чукотки. 

Фальшивка, неотличимая 
от правды

В Благовещенск поступила крупная 
партия фальшивок. Сотрудники право-
охранительных органов каждый день изы-
мают из оборота в среднем по пять под-
дельных купюр. В основном это банкно-
ты достоинством 1 000 рублей. Как пра-
вило, фальшивомонетчики расплачи-
ваются ими на рынках и оптовых базах. 
Именно оттуда в банк поступили послед-
ние подделки.

Качество фальшивок высокое, гово-
рят эксперты. «Серийные номера банк-
нот начинается с букв АМ, БК и ИП, — со-
общил ИА «Амур.инфо» старший оперу-
полномоченный УБЭП Амурского УВД 
Денис Дюжев. — Подделки максимально 
совпадают с подлинными купюрами. При-
сутствуют даже магнитная полоса и водя-
ные знаки. Нужно быть очень вниматель-
ными». Распознать поддельную купюру 
можно, если просветить ее ультрафио-
летом. Волокна на настоящих денежных 
знаках светятся. Еще одно явное отличие 

— качество исполнения герба. На подлин-
ных деньгах он переливается из малино-
вого в золотисто-зеленый. На подделке 
цвет не меняется.

Где жильё... там жульё
Сотрудниками УБЭП УВД по Хаба-

ровскому краю выявлена организован-
ная преступная группа, в которую вхо-
дили трое хабаровчан. Мошенники вво-
дили в заблуждение собственников квар-
тир, предлагая в их интересах совершить 
сделку, связанную с приобретением но-
вого жилья. Затем квартиры продава-
ли, а деньги присваивали. Мошенники, 
предвидя обращение обманутых граж-
дан в милицию и, желая избежать уго-
ловной ответственности, действовали 
так, чтобы создавалась видимость вы-
полнения ими всех обязательств перед 
гражданами. 

Окраина — 
Дальний Восток

Несчастный город

К  своему 148-му дню рождения глав-
ный город Приморья, форпост Рос-

сии в АТР подошел в жалком состоя-
нии. Замусоренный, с разбитыми до-
рогами и загаженным морем, застро-
енный неуместными зданиями и зале-
пленный убогой наружной рекламой — 
таков Владивосток сегодня, пишет де-
ловой еженедельник «Конкурент».

За многие годы город истощен неадекватными 
и алчными управителями, но хуже всего то, что его 
покинули почти все толковые, перспективные люди, 
а оставшееся население в массе можно смело отнести 
к категории люмпенов и маргиналов. Поднимать Вла-
дивосток просто некому. Тем не менее на федераль-
ном уровне твердо намерены построить на этих руи-
нах «город-сад» за четыре года.

Фонд «Институт экономики города» (Москва) 
в прошлом году провел исследование среди экспер-
тов и сделал однозначный вывод: не муниципалите-
ты борются за крупных инвесторов, а инвесторы от-
стаивают право работать в комфортных местах. Го-
род как таковой становится субъектом экономики. Это 
с одной стороны. С другой — те же инвесторы и высо-
коквалифицированные специалисты стремятся только 
в успешные города. Для остальных начинается эпоха 
жесткой конкуренции. Предметом ее будет решитель-
но все: инвестиции, информационные потоки, туристы 
и даже талантливые преподаватели и врачи.

Как Владивостоку в этой ситуации не остаться на 
обочине экономического развития, точнее, как вы-
браться с этой обочины? Как говорят эксперты, луч-
ший способ — срочно осваивать маркетинговые тех-
нологии. Почему именно маркетинговые? Потому что 
если те же «инвестиционный климат», «качество жиз-
ни» или «туристические достопримечательности» — 
это товар, то обладать им мало. Нужно уметь «про-
дать» его потенциальному инвестору, жителю или ту-
ристу. Впрочем, на данный момент ничем из вышепе-
речисленного краевой центр не обладает.

Скажи мне, кто ты
Маркетинг города — это продвижение его инте-

ресов. Ни больше, ни меньше. Нет ничего зазорного 
в том, что наиболее активные города лоббируют свои 
программы, добиваются субвенций в московских ко-
ридорах и ухаживают за инвесторами. Во Владивосто-
ке все делается хаотично, почти вслепую и потому с ну-
левым результатом. Или с минусовым.

Директор Института менеджмента, бизнеса и эко-
номики ВГУЭС Александр Латкин: «Сколько во Вла-
дивостоке было разработано программ развития, мож-
но сбиться со счету. Первая концепция появилась еще 
в 1991 году. В 93-м уже при содействии японских ис-

следователей разработали концепцию развития так 
называемого Большого Владивостока. Потом появил-
ся «Проект Большой Владивосток». Но от перемены 
мест слагаемых результат не изменился. Программы 
остались на бумаге».

Успешный маркетинг территории должен быть су-
губо целенаправленным. Его исходный мотив — стра-
тегия развития на 15 — 20 лет, поскольку перед тем, 
как продвигать свои интересы, нужно понять, в чем 
они состоят.

Генеральный директор Дальневосточного центра 
экономического развития Александр Абрамов: «Мар-
кетинг ради маркетинга», в погоне за модой, не име-
ет смысла. Городское сообщество должно четко пред-
ставлять, что должно измениться в его жизни.

Постановка задач автоматически ведет к определе-
нию целевой аудитории, то есть тех, кто станет «по-
купателем». Выделим четыре основные группы: ин-
весторы, туристы, сторонние группы влияния и по-
тенциальные жители. С первыми двумя группами все 
понятно. Инвестиции — кровь городской экономи-
ки. Туристы — ходячие деньги: доходы городов, сде-
лавших ставку на туризм, стабильно растут по всему 
миру. Другой вопрос, чтобы этого достичь, необходи-
мо четко сформулировать миссию».

Миссия невыполнима
Как известно, государство намерено освоить во 

Владивостоке в сжатые сроки 200 млрд руб. Но прак-
тический подход к данному вопросу не вызывает у при-
морцев ничего, кроме ехидства. Чиновники до сих пор 
никак не могут решить, каким Владивосток должен 
быть. Существует несколько стратегий, которые раз-
рабатываются в настоящее время разными структу-
рами, с разными целями и задачами.

Создана комиссия во главе с председателем прави-
тельства РФ, которой проводится модернизация ФЦП 
«Развитие Дальнего Востока и Забайкалья». Мини-
стерство экономического развития и торговли РФ со-
вместно с Министерством регионального развития РФ 
организовало «Разработку Концепции комплексно-
го развития и управления прибрежной зоной Южно-
го Приморья и города Владивостока». Леонтьевский 
центр (Санкт-Петербург) проводит разработку стра-
тегического плана развития Владивостока.

Все эти документы содержат формулировки мис-
сии. К примеру, общей целью «Концепции комплекс-
ного развития и управления прибрежной зоной Южно-
го Приморья и города Владивостока» является «фор-
мирование на Юге Приморья устойчиво и интенсив-
но развивающейся крупной территориальной агломе-
рации городского типа, сопоставимой по масштабам 
населения, экономическому, научно-техническому 
и культурному потенциалам с городскими центрами 

развития АТР и Северо-Восточной Азии».
В соответствии с разрабатываемой стратегией 

развития Приморского края миссией и главной це-
лью развития Владивостока является «формирование 
современной площадки экономического и социокуль-
турного взаимодействия России и стран АТР, а также 
повышение конкурентоспособности Владивостокской 
агломерации». В стратегическом плане развития Вла-
дивостока миссия предварительно определена следу-
ющим образом: «Стремление при поддержке государ-
ства занять позиции одного из федеральных интеллек-
туальных и культурных лидеров, способного не толь-
ко производить инновационные, научно-технические 
и культурные идеи, но и воплощать в России и в стра-
нах АТР, обеспечивая высокий уровень и качество жиз-
ни жителей города, вызывая уважение в мире».

Почетный строитель России Юрий Бойко: «Влади-
восток — несчастный город. Такие перспективы! А как 
реализуют? Город уже все потерял. Разрабатываются 
стратегии с какими-то мифическими целями. У Вла-
дивостока один путь — опуститься еще ниже в своем 
развитии. Хотя куда дальше падать-то?».

«Любая миссия будет невыполнима, если все раз-
работчики стратегий не придут к единому мнению, — 
считает Абрамов. — Формулировка миссии должна 
быть тщательно продумана, так как ее роль — обеспе-

чивать устойчивость, стабильность и ясность конеч-
ной, главной цели города. Но цели находятся на вто-
ром уровне иерархии. Цели — это все-таки слишком 
широкие заявления о намерениях».

Имидж — прежде всего
Пример, ставший хрестоматийным, — деревушки 

на берегу шотландского озера Лох-Несс. Несколько 
удачных фото с несуществующим подводным чудови-
щем и правильный выбор медиаканалов для распро-
странения и популяризации привели к тому,что сейчас 
поселения этого озера занимают лидирующие места по 
бюджетной обеспеченности в Шотландии.

Хэджа Пак, заместитель генерального директора 
Национальной организации туризма Кореи во Влади-
востоке: «Нельзя сказать, что в Южной Корее о Влади-
востоке совсем ничего не знают. Столица Приморья из-
вестна корейцам как город, через который и осущест-
вляются перевозки многих грузов и где есть бизнес 
с корейским капиталом. С точки зрения туристической 
привлекательности он не известен. На мой взгляд, су-
ществуют некоторые неудобства для иностранцев, ре-
шивших посетить Владивосток. Во-первых, довольно 
сложная процедура регистрации здесь. Во-вторых, не 
зная русского языка, в городе очень трудно ориентиро-
ваться: большинство названий улиц только на русском, 
нет вывесок и указателей на английском языке».

Эксперты советуют для реализации маркетинго-
вых стратегий города несколько инструментов. Город-
ским властям надо избавиться от пренебрежительно-
го отношения к работе с информационным простран-
ством. Едва ли не самый важный фронт работ — го-
родской имидж. Город должен придумать яркую, запо-
минающуюся историю о себе и постоянно и талантли-
во ее рассказывать.

Замгендиректора туркомпании «Интер-Вояж» 
Юлия Непомнящая: «Для российских туристов город 
интересен своим месторасположением. Все-таки Вла-
дивосток находится на границе бурно развивающихся 
стран АТР — Китая, Южной Кореи и Японии».

У городских властей и лидеров общественного мне-
ния по ходу федеральных реформ и укрепления пре-
словутой вертикали остается все меньше возможно-
стей для реализации лидерских амбиций. Успешная 
маркетинговая стратегия как раз могла бы стать той 
платформой, на которой можно самоутвердиться, обо-
гатить арсенал поблекших лозунгов.

Быть ли Владивостоку 
городом-садом?
К своему 148-му дню рождения главный 
город Приморья, форпост России 
в АТР подошел в жалком состоянии
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Вопросы теории

Цены и жизнь

На очередном засе-
дании Приморско-

го краевого отделения 
российских ученых соци-
алистической ориента-
ции (РУСО) обсуждалась 
тема «Социализм и во-
прос о собственности». 

С основным докладом высту-
пил председатель местного от-
деления, доктор экономических 
наук, профессор Владимир Ем-
булаев. В обсуждении приняли 
участие Геннадий Князев, Виктор 
Суббота, Геннадий Куликов и Ге-
оргий Матюшенко.

В основном докладе отмеча-
лось, что К. Маркс, исследуя про-
изводственные отношения бур-
жуазного общества в их возник-
новении, развитии и упадке, от-
крыл экономический закон дви-
жения капитализма — закон 
прибавочной стоимости.  И пока-
зал, что неизбежность социализ-
ма связана с развитием произво-
дительных сил.

Но  с появлением социалисти-
ческих производственных отноше-
ний, по «теории социала», предла-
гаемой приморским экономистом 
Геннадием Князевым, должен го-
сподствовать уже не капитал, а 
социал. Однако К. Маркс в своих 
исследованиях показал историче-
ские предпосылки возникновения 
капитала: во-первых, накопление 

известной денежной суммы в ру-
ках отдельных лиц при высоком 
сравнительно уровне развития 
товарного производства вообще, 
и во-вторых, наличие «свобод-
ного» в двояком смысле рабоче-
го, свободного от всяких стесне-
ний или ограничений продажи ра-
бочей силы и свободного от земли 
и вообще от средств производства, 
бесхозяйного рабочего, рабочего-
«пролетария», которому нечем су-
ществовать, кроме как продажей 
своей рабочей силы. А вот исто-
рической предпосылкой возник-
новения социала является всего-
то наличие социализма: был капи-
тализм, был и капитал, стал соци-
ализм, то и должен быть социал. 
Однако известно, что теория толь-
ко тогда является теорией, когда 
она верно оценивает объектив-
ную реальность. И если игру слов 
принимать за объективную реаль-
ность, то и соответствующая тео-
рия является вульгарной, пустоц-
ветом, ибо она никакой практиче-
ской пользы не несёт.

В своих работах К. Маркс пока-
зал, что характер производствен-
ных отношений зависит от того, 
в чьей собственности находятся 
средства производства — в соб-

ственности отдельных лиц, коо-
перативов, социальных групп или 
классов, использующих эти сред-
ства для эксплуатации трудящих-
ся (частная собственность), или 
в собственности общества, це-
лью которого является удовлетво-
рение материальных и культурных 
потребностей народных масс, все-
го общества (общественная соб-
ственность). Так как в процессе 
развития капитализма средства 
производства обобществляются, 
то при социализме общественная 
собственность становится главен-
ствующей, основной, определяю-
щей. И уже на стадии капитализма 
между собой соперничают толь-
ко общественная и частная фор-
мы собственности. Однако марк-
сизм различает частную собствен-
ность, основанную на личном тру-
де, которая существует ещё при 
слабо развитых производитель-
ных силах, и частную собствен-
ность, основанную на труде наём-
ном. Первую он признаёт, а вто-
рую — отрицает. И так как част-
ная собственность, основанная 
на личном труде, в процессе раз-
вития производительных сил име-
ет тенденцию либо к обобщест-
влению, либо к эксплуатации на-

ёмного труда, то классовая борь-
ба между трудом и капиталом вы-
ражается и борьбой между обще-
ственной и частной собственно-
стью. Отношения между людь-
ми — вот суть частной собствен-
ности. И попытки объединить об-
щественную и личную собствен-
ности, как это делается в «теории 
социала», противоречит объек-
тивной реальности развития эко-
номики социализма.

В работах хорошо известно-
го академика Святослава Фё-
дорова тоже имеются разра-
ботки, подобные «теории со-
циала», в которых использу-
ется понятие общественно-
персонализированной формы 
собственности, но она, со слов Г. 
Князева, ничем не отличается от 
понятия общественно-личной. А, 
как известно, в науке сознатель-
ное введение новой терминоло-
гии взамен старой считается неэ-
тичным, поскольку затрудняет или 
делает невозможным восприятие 
новых результатов исследований.

В «теории социала» подробно 
излагаются способы «правиль-
ной» оплаты каждому труженику 
за его труд, получать вознагражде-
ние за дополнительный труд и т.д. 

Но и капитализм предлагает та-
кую же цепочку: работай — за-
рабатывай — потребляй. Следо-
вательно, «теория социала» ука-
зывает путь в потребительское об-
щество. А социализм, как говорил 
В.И. Ленин, «…это живое творче-
ство масс». Именно поэтому стро-
ителей социализма надо рассма-
тривать не как потребителей, а как 
творцов, созидателей, хозяев сво-
ей жизни.

Безусловно, жизнь требует 
внесения уточнений и дополнений 
в теорию социализма. Но при этом 
теоретические опоры марксизма-
ленинизма должны оставаться не-
изменными. Это — последова-
тельный диалектический мате-
риализм во взглядах не только на 
природу, но и на общество; теория 
прибавочной стоимости, вскрыва-
ющая эксплуататорскую сущность 
капитализма; классовая борьба, 
нацеленная на установление по-
литической власти класса, кото-
рый прежде всего и больше все-
го заинтересован в ликвидации 
всевластия частной собственно-
сти, в какой бы она форме не про-
являлась. И ответы на все вопро-
сы, которые ставит современное 
развитие общества, надо искать 

не в Библии, а в трудах классиков 
марксизма-ленинизма.

В прениях Геннадий Князев 
своё выступление посвятил крити-
ке брошюры Владимира Ембулае-
ва «Социализм как общественно-
экономическая формация». Вик-
тор Суббота же отметил, что надо 
рассматривать все теории, относя-
щиеся к теории социализма, и да-
вать им всем объективную оценку. 
Геннадий Куликов в своём высту-
плении, в частности, отметил, что 
идею рассматривать социализм 
как отдельную формацию пыта-
лись в 60-70-х годах XX века, но 
тогда она была отвергнута. Геор-
гий Матюшенко заверил, что дис-
куссия была интересной, и он обя-
зательно изучит книгу Геннадия 
Князева о «теории социала».

В заключение заседания Вла-
димир Ембулаев подвел ито-
ги диспут и отметил, в частности, 
что в 1961 году была принята Тре-
тья программа КПСС, в которой 
ставилась задача построения ком-
мунистического общества в 1980 
году. И что бы случилось с социа-
лизмом в СССР, если бы в 60-70-х 
годах не отвергли, а продолжили 
бы и дальше углублять и расши-
рять развитие теории о социализ-
ме как отдельной общественно-
экономической формации, — это 
вопрос.

В.Занкин, г.Владивосток. 

Социализм и собственность

Ученые определили новый, тревож-
ный феномен, изучая демографи-

ческие тенденции РФ за последние 20 
лет. Тяжелый демографический кри-
зис, переживаемый страной опреде-
лен страшным выражением «гиперс-
мертность», обозначающим высокую 
смертность среди трудоспособного 
населения в мирный период, сообщает 
сайт ronsnsk.org.

В докладе, подготовленном для ООН про-
фессором МГУ Валерием Елизаровым говорит-
ся: «В сравнении с большинством стран с подоб-
ным уровнем экономического развития, в РФ 
смертность среди трудоспособного населения 
в 3-5 раз выше».

В абсолютном выражении это означает, что 
к 2020 году работающее население страны будет 
сокращаться на миллион человек каждый год. В со-
циальной сфере это приведет к катастрофе. Если 
сейчас отношение числа неработающих к работа-
ющим составляет 650 на тысячу, то к 2020 году это 
отношение составит 900 к тысяче.

Ученые отмечают, что подобные демографи-
ческие тенденции впервые наблюдаются в стра-
не, не переживающей большой войны. Во время 
войны умирают молодые люди. Это то, что про-
исходит сейчас в РФ.

Объяснением демографического кризиса яв-
ляется 20-летний период реформ. В докладе гово-
рится: «В этот период часть населения, живущая 
за чертой бедности, выросла в несколько раз. Это 
повлекло за собой распространение алкоголизма, 
плохого питания, уклонения от получения меди-
цинской помощи и постоянного стресса».

В 2005 году 150 тысяч жизней могли быть 
сохранены, в случае, если медицинская по-
мощь была бы экономически и географически 
доступна.

Большой проблемой, в том числе для ино-
странных инвесторов и работодателей является 
алкоголизм. Каждая третья смерть среди мужчин 
связана с алкоголизмом. От алкоголизма ежегод-
но умирают 426 тысяч человек. Он является при-
чиной смерти 29% мужчин и 17% женщин.

Шумиха, поднятая правительством вокруг де-
мографической проблемы в прошлом году, приве-
ла лишь к тому, что отпуск по беременности уве-
личен до 18 месяцев и социальные льготы при 
рождении второго ребенка могут достигнуть 9 ты-
сяч долларов. Однако население РФ сокращает-
ся не только из-за низкой рождаемости, а из-за 
комплекса социально-экономических проблем, 
прежде всего неадекватной системы здравоох-
ранения и нищеты, которые требуют немедлен-
ных политических решений

Ближайшие 10 лет цены на това-
ры и услуги в России будут только 

расти.
«Прошло время, когда все было дешево. В бли-

жайшее десятилетие мы не будем жить в деше-
вом мире», — выступил накануне с печальным 
заявлением помощник Президента России Арка-
дий Дворкович на Конгрессе национального биз-
неса «Пора предпринимать».

Бизнесмены и чиновники ломали голову 
над тем, как приспосабливаться к тотальной 
дороговизне.

Правительство сейчас активно обсуждает сни-
жение ставки налога на добавленную стоимость 
с нынешних 18% до 12% уже в 2010 году. Ини-
циатором этого предложения выступает Мини-
стерство экономического развития (МЭР). Но 
очередному этапу налоговой реформы проти-

вится Минфин — здесь опасаются снижения 
поступлений в бюджет, сообщает «Комсомоль-
ская правда».

— Любое действие нужно рассматривать как 
инвестиционный проект. Чем энергичнее будет 
снижен НДС, тем короче будет срок окупаемо-
сти и ниже финансовые и бюджетные риски, — 
поддержал коллег из МЭРа помощник президен-
та Аркадий Дворкович.

Взамен на снижение налогов бизнесу предла-
гают ответить более эффективным использова-
нием топлива и электроэнергии. А для этого не-
обходимо развивать технологии.

— Мы много говорим об инновациях и даже на-
чинаем замусоливать это слово, — сказал пре-
зидент ассоциации малого и среднего бизнеса 
«ОПОРА России» Сергей Борисов. — Но если 
собственных инноваций уже маловато, пора объ-
явить поход за мировыми мозгами и вкладывать-
ся в покупку умов.

Итог конференции подвели представители 
Кремля.

— Нам есть чем гордиться, но пока перед нами 
больше проблем, чем достижений. 

Всё замусолили
В России ничего дешевого 
больше не будет Цены на авиабилеты в России с начала 

2008 года выросли на 20–30%. 
Как сообщает АНН, в июне повышени-

ем стоимости авиабилетов и турпоездок, вы-
званных подорожанием авиационного топли-
ва, заинтересовалась Генеральная прокурату-
ра. По запросу прокуратуры Федеральная ан-
тимонопольная служба 25 июня 2008 года на-
чала проверки работы авиакомпаний и туро-
ператоров. По мнению генпрокуратуры, неко-
торые авиаперевозчики и туроператоры мог-
ли воспользоваться резким ростом цен на ави-
акеросин и значительно увеличить стоимость 
своих услуг.

К середине июня 2008 года цена на авиаке-
росин в России оказались выше, чем в Европе. 
Так в начале июня в странах Северо-Западной 
Европы стоимость тонны керосина составляла 
1270 долларов. В аэропортах Московского ави-
аузла топливо продавалось по цене в 1530 дол-
ларов за тонну.

«Гиперсмертность»

Выше и выше...

Между тем 
в Хабаровске
По заданию редак-

ции корреспондент 
«Правды Приморья» 
Николай Конев сде-
лал эти снимки в Ха-
баровске в прошедшее 
воскресенье.

Можете сами судить, на-
сколько дешевле основные про-
дукты питания у наших соседей. 
По крайней мере, хлеб «Подоль-
ский» за 13 рублей, десяток яиц 
за 26 рублей, масло растительное 
за 65 рублей, не говоря уже о бу-
лочках за 3, 5 рубля — для вла-
дивостокцев самая настоящая ди-
ковинка. Два города — будто два 
разных полюса. Будем затягивать 
пояса или будем жёстко протесто-
вать против роста цен?
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Заложников освободить, 
но борьбы не прекращать

Бывший президент Кубы Фидель Ка-
стро призвал колумбийских повстанцев 
из движения «Революционные воору-
женные силы Колумбии» (РВСК) осво-
бодить оставшихся у них в руках залож-
ников, передает BBC.

В опубликованной в воскресенье ста-
тье в кубинской газете Granma он вы-
ступил с решительной критикой мето-
дов революционной борьбы РВСК, а 
именно «похищения людей и удержа-
ния их в джунглях».

«Если я и могу что-то предложить 
РВСК, так это безоговорочно объя-
вить об освобождении всех удержи-
ваемых ими заложников», — написал 
Кастро. При этом он призвал повстан-
цев не сдаваться и не прекращать ре-
волюционную борьбу.

«Восьмерка» ищет выход 
из энергокризиса

В Токио проходит саммит «боль-
шой восьмерки», главной темой ко-
торой снова стали глобальный энер-
гетический и, как следствие, продо-
вольственный кризисы.

Клуб мировых лидеров изначаль-
но создавался для борьбы с нефтя-
ным кризисом 1970-х годов, но, по-
хоже, с того времени им так и не уда-
лось изобрести решения этой пробле-
мы. Видимо, намекая именно на это, 
в Саппоро активно митингуют десят-
ки тысяч антиглобалистов со всех кон-
цов света.

Протестующие считают, что лиде-
ры стран «большой восьмерки» уделя-
ют недостаточно внимания росту цен на 
продовольствие и загрязнению окружа-
ющей среды. Основными задачами ми-
рового сообщества на нынешнем эта-
пе, утверждают специалисты, должно 
стать сокращать потребление углево-
дородного сырья. Какое-то время при-
дется терпеть энергодефицит, но дру-
гого выхода в решении этой проблемы 
не существует.

Самые щедрые 
филантропы не у нас

Названы самые щедрые филантро-
пы США в 2008 году. По версии журна-
ла Forbes, первое место в этом списке 
занял гениальный изобретатель и извест-
ный филантроп Джейм Соренсон, заве-
щавший 4,5 миллиарда долларов своему 
благотворительному фонду. 

Он скончался в 86-летнем возрасте 
в январе, и практически всё свое состо-
яние отдал не наследникам, а на благо-
творительные цели. 

Его миллиарды пойдут на поддержку 
детских, образовательных и медицин-
ских программ.

Вторым стал банкир Питер Питер-
сон, отдавшеий на благотворитель-
ность круглую сумму в один милли-
ард долларов. Основной статьей рас-
ходов его фонда стали исследования 
в области экономики. 

А третье место в рейтинге принад-
лежит обувному магнату Гарольду 
Элфонду, родившемуся в семье вы-
ходцев из России. Он передал в бюд-
жет своего благотворительного фон-
да 360 миллионов долларов для того, 
чтобы каждый житель его штата Мэн, 
родившийся после 1 января 2009 года, 
смог получить грант на образование 
в колледже.

По данным неправительственных 
организаций, общий объем благотво-
рительных взносов с США за 2007 год 
составил 306,4 миллиарда долларов. 
Опросы показывают, что 87 процен-
тов богатейших американцев намере-
ны увеличить масштаб своей благотво-
рительной деятельности. Увы, россиян-
олигархов, уличенных в подобной благо-
творительности, на горизонте пока за-
мечено не было. 

Пульс планеты
Криминал

Любимцу 
буржуазии
Построят библиотеку имени 
«начитанного» Ельцина

Инвестиционный совет при губерна-
торе Нижегородской области объ-

явил приоритетным проектом строи-
тельство в Нижнем Новгороде филиала 
президентской библиотеки им. Б. Ель-
цина с подземной парковкой. 

Филиал будет представлять из себя комплекс 
зданий площадью 5,8 тыс. кв. м. 
с книгохранилищем на 500 тыс. 
экземпляров книг по государ-
ственности и истории. Вот по-
тешился бы сам Ельцин, кото-
рый бывал «начитанным» толь-
ко в смысле известной фразы из 
анекдота, что его именем наре-
кут книгохранилище!

Первоначальная стоимость 
проекта оценивается в 1,5 млрд. 
рублей. Чтобы начать строи-
тельство, нужно выделенный 
под это участок еще очистить от 
находящихся там сейчас стан-
ции переливания крови, мага-
зина, жилого дома и трансфор-
маторной подстанции. В самом 
деле, зачем вам станция пере-
ливания крови? Вот памятник 

любимцу буржуазии, а в глазах простого наро-
да невиданному еще в истории иуде и разруши-
телю, это другое дело.

Президиум генсовета «Единой Рос-
сии» рекомендовал региональным 

отделениям кандидатов в депутаты за-
конодательных собраний на выборах 
12 октября и произвел замены в регио-
нальной структуре. 

Одна из рекомендаций — член Совета федерации 
от Приморья — уже вызвала скандал, сообщает га-
зета «Коммерсантъ».

Поздно вечером в прошедшую среду президиум ген-
совета «Единой России» рекомендовал к избранию чле-
ном СФ бывшего главного федерального инспектора 
в крае Сергея Ломаева. Однако эта кандидатура вызвала 
шок у приморских единороссов. Дело в том, что управле-
ние Генпрокуратуры в Дальневосточном федеральном 
округе оспаривало подлинность диплома о высшем об-
разовании, выданного господину Ломаеву. Основанием 
для предъявления иска послужили материалы уголовно-
го дела, возбужденного прокуратурой Приморского края 
(ч. 1 ст. 327 УК РФ — «Подделка документов»). Ди-
плом Вольского высшего военного училища тыла, вы-
данный в 1985 году Сергею Ломаеву, признан поддель-
ным, поэтому под сомнение поставлен и диплом о выс-
шем образовании Санкт-Петербургской государствен-
ной инженерно-экономической академии, где позднее 
дистанционно и по сокращенной программе обучался го-

сподин Ломаев (без первоначального высшего образо-
вания или среднего профессионального образования).

Местные единороссы не исключают, что парла-
мент воспользуется преимуществом тайного голо-
сования и отвергнет кандидатуру Москвы. Пикант-
ность ситуации придает объявленная «Единой Рос-

сией» чистка рядов: члены партии с небезупречной 
репутацией исключаются из ее рядов.

«Мы не распола-
гаем такой информа-
цией,— заявил «Ъ» 
глава исполкома пар-
тии Андрей Воробьев, 
комментируя уголов-
ное дело, возбуждав-
шееся в отношении 
господина Ломаева.— 
Среди наших канди-
датов — самые ува-
жаемые люди. Пар-
тия выдвигает в ре-
гионах представите-
лей разных социаль-
ных сред, живущих 
именно там, где мы 
их выдвигаем». 

Кандидатура сенатора от 
Приморья вызвала скандал
Центральному руководству «Единой России» «ничего не 
известно» об уголовных делах в отношении Сергея Ломаева

Наживались 
на спорте
Против чиновников мэрии 
Владивостока возбуждено 
новое уголовное дело

Следственным отделом при УВД по 
Ленинскому району Владивостока 

возбуждено уголовное дело по ч. 3 ст. 
160 (присвоение или растрата) УК РФ 
по результатам прокурорской провер-
ки, проведенной проверки в управле-
нии по физической культуре и спорту 
администрации города Владивостока. 

Об этом 
п р е д с т а -
в и т е л я м 
С М И  с о -
о б щ и л а 
с т а р ш и й 
помощник 
прокурора 
края Ири-
на Номо-
конова.

В ходе 
проверки 
у с т а н о в -
лены фак-
т ы  ф а л ь -
сификации 
платежных 
в е д о м о -
стей и ве-
домостей 
по выдаче 
призов, то 
есть хище-
ния чужо-
го имуще-
ства, вве-
ренного об-
щ е с т в е н -
ной орга-
н и з а ц и и 

«Приморский студенческий спортивный союз 
«Буревестник».

По ее словам, в действиях членов обществен-
ной организации ПССС «Буревестник» и ра-
ботников управления по физической культу-
ре и спорту администрации города Владивосто-
ка усматриваются признаки состава преступле-
ния, предусмотренного ч. 3 ст. 160 (присвоение 
или растрата).

В  Большой Камень в суд направле-
но уголовное дело в отношении на-

чальника городского отдела внутрен-
них дел Н. Васильченко по обвинению 
в использование заведомо подложного 
документа и в превышении должност-
ных полномочий.

Как сообщила старший помощник руководите-
ля следственного управления следственного ко-
митета при прокуратуре Приморского края Авро-
ра Римская, уголовное дело возбуждено по статье 
327 часть 3 (использование заведомо подложно-
го документа) и статье 286 часть 1 (превышение 
должностных полномочий) УК РФ.

Следствием установлено, что в период с 1996 
по 2001 годы Васильченко представил в отдел вну-
тренних дел г. Большой Камень диплом на свое имя 
о среднем профессиональном образовании, выдан-
ный в 1996 году Большекаменским судостроительным 
техникумом, сведения о котором отсутствуют в кни-
ге выдачи дипломов указанного учебного заведения, 
то есть использовал заведомо подложный документ 

с целью получения специальных званий и поступле-
ния в Дальневосточный юридический институт.

Ему же предъявлено обвинение в том, что он, яв-
ляясь начальником ОГИБДД ОВД ЗАТО Большой 
Камень из личной заинтересованности с целью занять 
должность начальника ОВД ЗАТО Большой Камень 
сокрыл официальный документ — приказ начальника 
третьего УВД МВД России о назначении подполков-
ника милиции А. Кнышева начальником ОВД ЗАТО 
Большой Камень.

Указанные действия Васильченко повлекли за 
собой существенное нарушение прав и законных 
интересов Кнышева, выразившееся в невозмож-
ности воспользо-
ваться по назна-
чению указан-
ным выше при-
казом, а также 
в подрыве авто-
ритета правоо-
хранительных 
органов.

Использовал 
подложный документ
В Приморье начальник ОВД Большого Камня предстанет перед судом

Михайловским межрайонным след-
ственным отделом возбуждено 

уголовное дело в отношении специали-
ста Черниговского отдела надзора за 
охраной и использованием водных био-
логических ресурсов Управления Фе-
деральной службы по ветеринарному 
и фитосанитарному надзору по При-
морскому краю по факту злоупотре-
бления должностными полномочиями.

Как сообщила старший помощник руководителя 
следственного управления следственного комите-
та при прокуратуре Приморского края Аврора Рим-
ская, уголовное дело возбуждено по статье 285 часть 
1 УК РФ (злоупотребление должностными полномо-
чиями). Санкция статьи предусматривает наказание 
в виде штрафа в размере до 80 тысяч рублей, либо 
лишением права занимать определенные должности 
или заниматься определенной деятельностью на срок 
до 5 лет, либо лишением свободы на срок до 4 лет.

Следствием установлено, что сотрудник указан-

ной организации 
в период време-
ни с 2006 по 2007 
год, в силу выпол-
нения своих слу-
жебных обязан-
ностей, находясь 
на обслужива-
емом участке — 
в Черниговском 
районе, в целях 
повышения сво-
их служебных показателей и незаконного обогаще-
ния, вносил в официальные документы — протоко-
лы об административном правонарушении, заведомо 
ложные, несоответствующие действительности све-
дения о лицах, совершивших вышеуказанные право-
нарушения, обстоятельствах их совершения, а так же 
о лицах, участвующих в обнаружении.

В настоящее время выясняются все обстоятель-
ства произошедшего.

С целью незаконного 
обогащения
В Михайловке возбуждено уголовное 
дело по факту злоупотребления 
должностными полномочиями
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Обыкновенный капитализмПомним

Пять лет уже воюют 
в Ираке США, Вели-

кобритания и их сателли-
ты. Интервенцию в араб-
скую страну американ-
ский империализм оправ-
дывал наличием у Сад-
дама Хусейна «оружия 
массового поражения», 
которое так и не нашли.

Зато миру продемонстрирова-
ли другое оружие массового пора-
жения. По телевидению каждый 
мог увидеть, как ракеты и бомбы 
сносят целые кварталы Багдада. 
Происходил не удар по террори-
стам, а массовое убийство мирных 
граждан. Скольких людей убили ? 
Авторитетный британский меди-
цинский журнал «Ланцет» под-
считал, что только за первые три 
года войны и оккупации погиб-
ло 600 000 иракцев. К сентябрю 
2007 г. количество убитых достиг-
ло 1.2 млн. человек.

Экономисты Джозеф Сти-
глиц и Линда Дж. Билмес изда-
ли книгу «Война за три трилли-
она долларов», где скрупулезно 
подсчитали все затраты на веде-
ние военных действий в Ираке . 
Одного из этих трех триллионов 
долларов хватило бы на: 8 млн. 
жилых домов; 15 млн. учителей; 
лечение 530 млн. детей в тече-
ние года. Цифры наглядно де-

монстрируют, что для капитали-
стов предпочтительнее тратить-
ся на разрушение и зло, а не на 
пользу и добро.

Это первая война, которую 
смело можно назвать прива-
тизированной. Частный охран-
ник в Ираке получает $400 000 
в год. Простому солдату $40 
000. После вторжения капита-
листы развязали оргию грабе-
жа, которую проводила горстка 
фирм, напрямую связанных 

с коррумпированной админи-
страцией в Вашингтоне. Окку-
панты захватили всю иракскую 
нефть, запасы которой состав-
ляют 112 трлн. баррелей (по ко-
личеству это вторые в мире раз-
веданные запасы нефти.

Простые британцы и амери-
канцы были шокированы фак-
тами пыток в Ираке, которые 
проводили «наши мальчики». 
Но пытки официально санкци-
онированы Дж. Бушем; они не 
следствие произвола отдельных 
солдат, а приветствуются и поо-
щряются командованием.

Оккупанты оправдыва-
ли свои преступления тем, что 
они изгоняют Талибан из Ира-
ка. Это ложь. В Ираке никогда 
не было талибов. Лишь сегод-
ня они проникли сюда, исполь-
зуя образовавшийся хаос. Тацит 
в свое время сказал о римском 
империализме: «Они все пре-
вращают в пустыню и называют 
это миром». Абсолютно верно 
и в отношении американского 
империализма наших дней.
«Социалистический призыв», 

США.

Превращают 
в пустыню

3 июля этого года ис-
полнилось десять лет 

со дня злодейского, за-
казного убийства генера-
ла Льва Яковлевича Рох-
лина— беззаветного па-
триота России.

Лев Рохлин был честным, 
бескомпромиссным и поисти-
не героическим военначаль-
ником и политиком. В юности 
выбрал профессию, а точнее 
судьбу-Родину защищать. По-
сле окончания общевойсково-
го училища служил в Германии, 
затем академия имени Фрунзе, 
оконченная с золотой медалью. 
А потом двадцать лет службы 
в Закавказье, Средней Азии 
и, наконец, Афганистан, где 
дважды был ранен,сломал по-
звоночник при падении верто-
лета, чудом остался жив. Но 
являясь мужественным, на-
стоящим советским офицером, 
Рохлин сделал все возможное 
и невозможное, чтобы вернуть-
ся в боевой строй.Он смог с от-
личием закончить Академию 
Генерального штаба, коман-
довал 8-м Гвардейским корпу-
сом, затем возглавлял Север-
ную группировку федераль-
ных войск в Чечне. На чечен-
ской войне генерал-лейтенант 
Рохлин показал себя как вою-
ющий с наибольшим успехом 
и наименьшими потерями ко-
мандующий. Он всегда испо-
ведовал принцип: «Карьера — 
не главное. Прежде всего дело, 
потом все остальное».

Соблюдая собственные по-
нятия о чести и достоинстве, 
доблестный генерал Рохлин 
отказался принять звание Ге-
роя России. Политикой Лев 
Рохлин заниматься не рас-
считывал. Однако на выбо-
рах в Госдуму РФ он согла-
сился войти в первую тройку 
блока «Наш дом — Россия» 
(на условиях, что его корпус 
будет полностью перевоору-
жен, а еще будет выделено 400 
квартир для ветеранов Афга-
нистана и Чечни).

Работая в Госдуме на по-
сту председателя Комитета по 
обороне, совершая поездки по 
стране, общаясь с циничными 
политиками и чиновниками, 
Лев Яковлевич с полной ясно-
стью осознал, как планомер-
но и преступно власть имущие 
разрушают российскую ар-
мию и ВМФ, оборонную про-
мышленность. Он говорил: 
«За пять лет войны СССР пе-
реместил всю промышлен-
ность на Восток, поставил за 
станки женщин и детей и поте-
рял лишь 30% промышленно-
сти. Мы же за пять лет поте-
ряли 70-90% промышленно-
сти». Импичмент президенту 
Ельцину — Рохлин был пер-
вым, кто смело, открыто это 
произнес. Он вскоре покинул 
партию «власти» и был сме-
щен с поста председателя ко-
митета. Рохлин умел драться не 

только на войне, но и на поли-
тическом фронте, по-военному 
четко формулируя лозунги мо-
мента. Народ увидел это и по-
верил ему. Зарождалась огром-
ная волна протеста, которая 
могла смыть преступный ель-

цинский режим. Неравнодуш-
ные к судьбе страны, ее воору-
женных сил люди увидели тог-
да в Рохлине лидера — смело-
го, честного, неподкупного.

В июне 1997 года генерал-
патриот распространил «Об-
ращение к Верховному Главно-
командующему Вооруженны-
ми силами» в котором выдви-
нул Борису Ельцину ряд резких 
обвинений: «Вы своими руками 
довели армию до предела... Вы 
сдали свою армию...» Тогда же 
Л.Я. Рохлин приступил к соз-
данию движения «В поддержку 
армии, оборонной промышлен-
ности и военной науки».

В обращении ко всем граж-
данам России было провозгла-
шено, что ближайшей задачей 
Движения ставится смена по-
литического курса государ-
ства. С присущей Рохлину об-
стоятельностью и целеустрем-
ленностью он объединяет зна-
чительные силы оппозиции и, 
опираясь на партийных акти-
вистов, прежде всего КПРФ, 
инициирует создание регио-
нальных отделений ДПА.

10 сентября 1997 года во 
Владивостоке состоялась учре-
дительная конференция При-
морского регионального отде-
ления, которое возглавил быв-
ший командующий Тихоокеан-
ским пограничным округом ге-
нерал Борученко. Уже через 
десять дней в Москве состоял-
ся Учредительный съезд ДПА 
определивший программные 
установки, приверженность 
к которым подтвердил IX (юби-
лейный) съезд ДПА, прошед-
ший в октябре 2007 года. На 
последнем делегаты заслушали 
и обсудили доклад Председате-
ля ДПА В.И. Илюхина «Отчёт 
о работе Исполкома между VIII 
и IX съездамти и за десятилет-
ний период деятельности Дви-
жения (1997-2009 годы)». IX 
съезд особо подчеркнул важ-
ность и актуальность на сегод-
няшний день выдвинутого 10 
лет назад Л.Я. Рохлиным ло-
зунга «Надо спасать армию! 
Спасём армию, значит спасём 
Россию!»

5 января 1998 года первый 
лидер ДПА генерал Л.Я. Рох-
лин прибыл во Владивосток, 
где он успел встретиться с ру-
ководством края, выступить по 
радио и на телевидении, побе-
седовать с членами правления 
Приморского отделения ДПА 
и провести встречу с предста-
вителями общественности 
в ДОФ.

Под руководством Рохли-
на весной и летом 1998 года 
регулярно проводились пике-
ты и митинги у государствен-
ных учреждений, зданий пра-
вительства, министерства 
обороны. Для координации 
выступлений против режима 
ДПА совместно с КПРФ соз-
дали Общероссийский штаб 
протестных действий. Жизнь 

Льва Рохлина оборвалась на 
взлёте. Он был слишком неу-
добен и опасен, в его устране-
нии были заинтересованы мно-
гие влиятельные лица. Рохлин 
знал об их интересах и неодно-
кратно говорил об этом. Похо-

роны мятежного генерала пре-
вратились в мощную демон-
страцию поддержки выдвину-
тых им идей и протеста против 
политики властей.

Ельцин и его подручные рас-
считывали, что после устране-
ния Рохлина Движение распа-
дётся. Но они просчитались — 
ДПА провело реорганизацию, 
став Общероссийским обще-
ственным движением и про-
должало свою работу в пол-
ном соответствии с целями 
и задачами, поставленными 
его основателем.

Геннадий Коростелёв,

председатель ПРО 

Общероссийского общественного 

движения

«В поддержку армии, Оборонной 

промышленности и военной науки» 

капитан 2 ранга запаса.

От редакции:
В настоящее время ЦК 

КПРФ усиливает взаимо-
действие с различными об-
щественными организация-
ми: профсоюзами, женски-
ми, ветеранскими, силовых 
структур, в том числе и с ДПА. 
21 апреля состоялось общее 
собрание Приморского ре-
гионального отделения ДПА. 
С отчётным докладом высту-
пил многолетний председа-
тель ПРО ДПА И.М. Лит-
виненко. За отчётный пери-
од членами Приморского от-
деления было сделано нема-
ло полезного. К сожалению, 
утрачены связи с отдельны-
ми местными отделениями по 
различным причинам.

На собрании был обновлён 
состав правления, а председа-
телем ПРО ДПА избран ком-
мунист Коростелёв Геннадий 
Николаевич. Определены 
первоочередные цели и зада-
чи в работе правления и реги-
онального отделения вцелом. 
Крайне необходимо выстро-
ить и расширить структуру 
ПРО ДПА, принимать новых 
членов,как из числа офице-
ров запаса, так и из предпри-
ятий оборонной промышлен-
ности. В нашем крае прожива-
ет очень большой контингент 
ветеранов силовых ведомств, 
которые ещё разобщены и по-
этому не могут эффективно от-
стаивать своё законное право 
на достойную жизнь и препят-
ствовать дальнейшему разва-
лу оборонного потенциала на-
шей страны.

Поэтому предлагается ак-
тивистам ДПА, прежде все-
го коммунистам выходить на 
связь с правлением РО с це-
лью укрепления организации 
и налаживания продуктив-
ной работы в городах и райо-
нах края. Контактный телефон 
30-12-48. Можно также обра-
щаться через комитеты мест-
ных отделений КПРФ в Ко-
митет ПКО партии со своими 
инициативами и завлениями.

          Движение
истинным курсом

Нам долго внушали, что капитализм 
и демократии — это своего рода 

близнецы-братья, пишет профессор 
Калифорнийского университета (США) 
Роберт Райх. Но сегодня их пути посте-
пенно расходятся. 

Многие государства с успешно развивающей-
ся экономикой — от России до Мексики — лишь 
номинально являются демократическими. Сей-
час они страдают от тех же самых проблем, с ко-
торыми в недавнем прошлом сталкивалась аме-
риканская демократия, когда корпорации и элиты, 
пользуясь безудержным экономическим ростом, 
мешали правительству должным образом защи-
тить интересы граждан. И хотя свободный ры-
нок действительно обеспечил многим беспреце-
дентное процветание, оно сопровождалось углу-
блением имущественного неравенства, растущей 
угрозой безработицы и повышением экологиче-
ских рисков, таких, как глобальное потепление. 
Рядовые граждане Европы, Японии и Соединен-
ных Штатов все чаще ощущают свою политиче-
скую беспомощность, в то время как потребители 

и инвесторы, наоборот, чувствуют себя все более 
уверенно. Иными словами, ни одному демократи-
ческому государству пока не удается справиться 
с побочными эффектами капитализма («побоч-
ными эффектами», как мы видим, буржуазные 
профессора, даже трезвомыслящие, предпочи-
тают, не моргнув глазом, называть коренные по-
роки капитализма, от которых страдают милли-
арды людей — прим. составителя).

Сегодня европейские потребители и инвесто-
ры находятся в лучшем положении, чем когда-
либо прежде, но гарантий занятости становится 
все меньше, а неравенство растет, причем даже 
в социально ориентированных демократических 
государствах, которые как раз и создавались с тем, 
чтобы противостоять несправедливостям рынка, 
пишет Райх. Столкнувшись с такими изменения-
ми, демократические государства Европы проде-
монстрировали полную беспомощность, так что 
недовольным гражданам остается только устра-
ивать массовые бойкоты и забастовки.

Роберт Райх,
из журнала Foreign Policy.

Мировой продоволь-
ственный и энергети-

ческий кризис свидетель-
ствует о «провале капи-
талистической системы 
развития», заявил прези-
дент Венесуэлы Уго Ча-
вес. Даже в развитых 
странах и прежде все-
го в США экономика на-
ходится в упадке, растет 
число безработных, бед-
няков и бездомных, ука-
зал президент.

Он также отметил, что рост 
цен на бензин вызвал массовые 
протесты практически во всех 
европейских странах.

Чавес заявил, что в послед-
ние годы в Венесуэле, напро-
тив, наблюдаются высокие тем-
пы экономического роста и сни-
жение уровня безработицы, так 

как страна перешла к построе-
нию «исконного социализма 
ХХI века».

Накануне президент объ-
явил ряд экономических мер, 
направленных на развитие про-
мышленности и сельского хо-
зяйства и облегчение импорта 
продовольствия. 

Капитализм и демократия — разные пути

Чавес назвал причину 
продовольственного кризиса
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«Дети Азии» вышли на старт
В столице Республики Саха — Якут-

ске состоялось открытие IV Междуна-
родных спортивных игр «Дети Азии». 
На стадионе «Туймаада» зажжен огонь 
соревнований.

В IV Международных спортивных играх 
участвуют боле 2000 юных спортсменов 
из 16 стран Азии и 27 субъектов Россий-
ской Федерации, в том числе представи-
тели Приморского края. Участников и го-
стей соревнований, которые сравнивают 
с малыми Олимпийскими играми, офици-
альной телеграммой поздравил президент 
России Дмитрий Медведев, а также пред-
седатель Правительства РФ Владимир Пу-
тин, президент МОК Жак Рогге, прези-
дент Олимпийского комитета России Ле-
онид Тягачев.В первый соревновательный 
день состязались борцы-вольники, боксе-
ры и легкоатлеты.

Игры «Дети Азии» продлятся до 14 
июля. Трансляция соревнований осу-
ществляется на российском телеканале 
«Спорт».

У нашего гребца 
только «серебро»

В Москве на канале в Крылатском со-
стоялся заключительный день чемпиона-
та России по гребле на байдарках и каноэ 
в котором выступал Иван Штыль (При-
морский край) и Евгений Игнатов (Воро-
нежская область). Вместе они выступали 
в каноэ двойке, на дистанции 500 метров. 
В финальном заезде разыгрывалась не 
только золотая медаль чемпионата Рос-
сии, но и путевка на Олимпиаду.

Иван Штыль и Евгений Игнатов, претен-
довавшие на золото, финишировали вто-
рыми, а первое место завоевали Нико-
лай Липкин (Краснодарский край) и Вик-
тор Мелантьев (Москва). Как сообщили 
по телефону из Москвы, пока неясно кто 
будет участвовать в Олимпиаде. Вопрос, 
что называется, остается открытым…

Сильнее «тигров» лишь 
сборная России

Сразу после окончания чемпионата по 
гребле на байдарках и каноэ в Москве 
стартовало первенство страны на лод-
ках класса «Дракон». Как сообщил пре-
зидент «Тигров Владивостока» Жан Куз-
нецов, приморская команда на дистанции 
200 метров завоевала второе место. А по-
беду одержала сборная России. Бронза 

— у команды Москвы.

Приморцы — 
лучшие поляки?

Прошли очередные гонки первой поль-
ской лиги. Даугавпилский «Локомотив» по-
бедил в гостях «Равич» из Колеяжа - 42:48, 

— сообщает официальный сайт спидвейно-
го клуба «Восток». Лучшими в «Локомоти-
ве» стали стали братья из Владивостока Ар-
тем и Григорий Лагута. У Артема 12 очков 
и 1 бонус, у Григория 11 очков и 1 бонус.

Повышенные меры 
безопасности в Китае

В преддверии Олимпиады-2008 в бо-
лее чем 20 аэропортах материкового 
Китая вводятся повышенные меры без-
опасности, предусматривающие обяза-
тельную проверку у входа в здание тер-
минала всех вещей, которые проносят-
ся внутрь как пассажирами, так и просто 
провожающими и встречающими людь-
ми, передает ИТАР-ТАСС.

Дополнительные меры безопасности 
начнут действовать с 20 июля во всех го-
родах материкового Китая, где будут про-
ходить Игры-2008, а также в более чем 
десяти других населенных пунктах.

Отметили 
юбилеи
2 июля

Сергей Иванович Яковлев, член КПРФ, 
проживающий в Арсеньеве.

3 июля
Владимир Иванович Осинский, член КПРФ, 

проживающий в Дальнереченске.

4 июля
Наталья Дмитриевна Сергеева, член 

КПРФ, проживающая в с.Лазо Лазовско-
го района.

5 июля
Фатих Садыкович Садыков, член КПРФ, 

проживающий в Партизанске;
Тамара Ивановна Шепелева, член КПРФ, 

проживающая в с. Верхний Перевал Пожар-
ского района;

Сергей Андреевич Белик, член КПРФ, 
проживающий в Уссурийске.

6 июля
Владимир Дмитриевич Миронов, член 

крайкома КПРФ, проживающий в селе Ану-
чино Анучинского района.

7 июля
Иван Иванович Бибик, член КПРФ, про-

живающий в пос. Кавалерово Кавалеров-
ского района.

8 июля
Владимир Фёдорович Горобец, первый 

секретарь комитета Арсеньевского местно-
го отделения КПРФ.

Комитет Приморского краевого от-
деления КПРФ сердечно поздравляет 
юбиляров и желает всем им крепкого 
здоровья, счастья, неиссякаемой веры 
в социализм, в лучшее будущее нашей 
Родины!

Поздравляем!Ипподром

Наука

Спорт
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В  прошлую субботу 
в конно-спортивном 

клубе «Кедровая 
падь»прошли соревнова-
ния среди школьников. 

В них принимали участие 
спортсмены из Владивосто-
ка, Артёма , представите-
ли конно-спортивных клубов 
«Русская тройка», «Кедровая 
падь», «Рыжий конь», «Ви-
тязь», Приморской школы 
верховой езды. Главная судья 
соревнований Татьяна Горбов-
ская отметила высокую подго-
товку спортсменов.

Первое место на выезд-
ке (КЮР) заняла представи-
тельница «Кедровой пади» 
пятиклассница Ольга Крав-
цова на лошади Ковыль. Вто-
рое место у представительни-
цы Приморской школы вер-
ховой езды Иры Егоровой на 
лошади Запасник. Настя Та-
расова, представитель этой 

же школы на Рикфорде заня-
ла третье место. Кстати, На-
стя из Артёма и в пионерской 
форме с красным галстуком 
и красной пилоткой она выгля-

дела очень эффектно. Она же 
была вне конкурса на конкуре 
в лёгком классе, но уже на Сю-
зерене. Итог — первое место. 
Но зато второе место по это-
му виду соревнований Настя 

заняла уже на лошади Запас-
ник. На третьем месте Настя 
Литвинчук на Пепле из клуба 
«Витязь».

Конкур до 80 см выиграла 

представительница Примор-
ской школы верховой езды 
Ира Егорова на Запаснике. 
Она же заняла второе место 
на Бантике. Третью ступень за-
няла представительница клуба 
«Кедровая падь» Оля Кравцо-
ва на Ковыле.

От имени крайкома КПРФ 
победителей тепло поздравила 
и вручила им сладости предсе-
датель Приморского краево-
го отделения Общероссийско-
го общественного движения 
«Всероссийский женский союз 

— «Надежда России» Татья-
на Еськова. Кстати она при-
везла в Кедровую падь и зри-
телей — детей из малообес-
печенных семей Владивосто-
ка, которые впервые в своей 
жизни вживую увидели конно-
спортивные соревнования.

Соб.инф.

Ковыль, Сюзерен и другие

C 14 по 18 июля в Приморском крае 
пройдет 16 Международный симпо-

зиум «Наноструктуры: физика и техно-
логия». Он проводится под эгидой Рос-
сийской академии наук. Сопредседатели 
научного форума — лауреат Нобелев-
ской и Ленинской премий, депутат Гос-
думы РФ по списку КПРФ академик Жо-
рес Алферов и лауреат Нобелевской 
премии профессор Лео Есаки (Япония).

В работе симпозиума также примут уча-
стие вице-президент РАН, академик Александр 
Асеев, действительные члены РАН и члены-
корреспонденты РАН, ведущие и молодые рос-
сийские ученые, аспиранты, а также извест-
ные иностранные ученые из стран Азиатско-
Тихоокеанского региона, Европы, Азии и США.

Организацией проведения симпозиума занима-
ется администрация Приморского края и Инсти-
тут автоматики и процессов управления ДВО РАН. 
Научные достижения его специалистов широко из-
вестны в России и за ее пределами.

Важным аргументом в пользу проведения тако-
го масштабного форума во Владивостоке стали ин-
тенсивное развитие исследований в области нано-
технологий в научно-исследовательских институтах 
Дальневосточного отделения РАН и в университе-
тах Дальневосточного Федерального округа, а также 
предстоящий в Приморье саммит АТЭС в 2012 году, 
сообщили в пресс-службе краевой администрации.

Организаторы уверены, что симпозиум расширит 
сотрудничество ученых России с научными организа-
циями стран АТЭС, а его итоги будут работать на раз-
витие сферы национальной наноиндустрии — науко-
емкой экономики знаний и высоких технологий.

Справка редакции 
«Правда Приморья»

Алфёров Жорес Иванович, советский и россий-
ский физик, лауреат Нобелевской премии по фи-

зике 2000 года, общественный и политический де-
ятель, депутат фракции КПРФ в Государственной 
Думе РФ

Родился 15 марта 1930 в Витебске, Белорус-
сия. Имя получил в честь Жана Жореса, основа-
теля газеты L'Humanite и лидера французской 
социалистической партии.

Довоенные годы провёл в Сталинграде, Ново-
сибирске, Барнауле и Ленинградской области. Во 
время Великой Отечественной войны семья Ал-
фёровых перехала в Свердловскую область и по-
сле её окончания в разрушенный войной Минск.

Окончил с золотой медалью среднюю школу 
№42 в Минске и поехал поступать в Ленинград, 
в ЛЭТИ. В 1952 окончил Ленинградский Элек-
тротехнический институт имени В. И. Ульянова 
(ЛЭТИ) (факультет электронной техники), куда 
был принят без экзаменов.

С 1953 работал в Физико-Техническом Инсти-
туте имени А. Ф. Иоффе, где был младшим научным 
сотрудником в лаборатории В.М. Тучкевича и при-
нимал участие в разработке первых отечественных 
транзисторов и силовых германиевых приборов.

В 1970 году Алферов защитил диссертацию, 
обобщив новый этап исследований гетеропере-
ходов в полупроводниках, и получил степень док-
тора физико-математических наук. В 1972 году 
Алферов стал профессором, а через год — за-
ведующим базовой кафедрой оптоэлектроники 
ЛЭТИ.

С начала 1990-х годов Алферов занимался иссле-
дованием свойств наноструктур пониженной раз-

мерности: квантовых проволок и квантовых точек. 
С 1987 по май 2003 — директор СПбГЭТУ, с мая 
2003 по июль 2006 — научный руководитель.

Кандидат ф.-м.н.наук (1961), доктор физико-
математических наук (1970). Профессор ЛЭТИ 
(1972). В 1990-91 гг. — вице-президент АН 
СССР, председатель Президиума Ленинградско-
го научного центра, академик АН СССР (1979), 
затем РАН, почётный академик Российской ака-
демии образования. Вице-президент РАН, пред-
седатель президиума Санкт-Петербургского на-
учного центра РАН.

Автор более пятисот научных работ, трех мо-
нографий и пятидесяти изобретений.

С 1989 по 1992 — народный депутат СССР. 
В 1995 — избран депутатом Государствен-
ной думы Федерального собрания РФ 2 созыва. 
В 1999-2003 — депутат Государственной думы 
Федерального собрания РФ 3 созыва от КПРФ, 
член комитете по образованию и науке. В 2003-
2007 — депутат Государственной думы Федераль-
ного собрания РФ 4 созыва от партии КПРФ,

Лауреат Нобелевской премии — «За разви-
тие полупроводниковых гетероструктур для вы-
сокоскоростной и оптоэлектроники», (Швеция, 
2000);

Награжден орденами СССР: Орден Знак По-
чёта (1959), Трудового Красного Знамени (1975), 
Октябрьской Революции (1980), Ленина (1986) , 
а также орденами Российской Федерации «За за-
слуги перед Отечеством» I— III степеней (1999 

— 2005).

Форум по нанотехнологиям 
пройдет в Приморье


